

# Bhabinkamtibmas Polsek Tukdana Bersilaturahmi Ajak Warga Jaga Keamanan dan Bersinergi Dengan Kepolisian

Indramayu - [INDRAMAYU.ARNESSIO.COM](https://www.INDRAMAYU.ARNESSIO.COM)

Jul 27, 2023 - 18:58



*Bhabinkamtibmas Polsek Tukdana Bersilaturahmi Ajak Warga Jaga Keamanan dan Bersinergi Dengan Kepolisian*

Indramayu - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), Bhabinkamtibmas dari Polsek Tukdana Polres Indramayu Polda Jabar, aktif melakukan silaturahmi dan sosialisasi kamtibmas kepada warga.

Kegiatan yang dilakukan pada hari Selasa (27/07/2023) di Desa Malangsari wilayah hukum Polsek Tukdana ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta mengajak semua pihak untuk berpartisipasi dalam menjaga lingkungan yang aman dan kondusif.

Dalam pertemuan yang penuh keakraban tersebut, Bhabinkamtibmas berkomitmen untuk terus menggalang dan mengajak masyarakat Desa Malangsari agar tetap menjaga kamtibmas.

Menghadapi berbagai potensi ancaman kejahatan, Bhabinkamtibmas juga mengajak pentingnya partisipasi aktif dari seluruh warga untuk bersama-sama membantu dan menjaga kamtibmas di lingkungan sekitar.

"Kami mengajak seluruh warga untuk saling berkolaborasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Dengan sinergi antara kepolisian dan masyarakat, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif," ujar Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Tukdana, AKP Iwa Mashadi.

Tak hanya itu, dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan kepada warga terkait informasi tentang kejahatan dan kriminalitas, seperti perjudian, narkoba, dan miras.

Lanjut Kapolsek menegaskan pentingnya melaporkan ke pihak kepolisian apabila memiliki informasi terkait hal-hal yang dapat membahayakan kamtibmas di wilayah desa.

"Segera laporkan apabila ada kegiatan mencurigakan atau adanya potensi ancaman kamtibmas. Dengan laporan dari masyarakat, kami dapat lebih cepat dan tepat dalam mengatasi permasalahan keamanan," tambahnya.

AKP Iwa Mashadi juga mengajak seluruh anggota kepolisian di wilayah hukumnya untuk terus berkomitmen dalam memberikan pelayanan yang maksimal dan menjaga keamanan bersama dengan masyarakat.

"Dengan adanya kebersamaan dan kepedulian dari masyarakat, diharapkan tercipta situasi kamtibmas yang kondusif dan aman di Desa binaannya. Kepolisian siap menjadi mitra yang terpercaya dalam menjaga keamanan dan kenyamanan," tegas Kapolsek.